

## Goldenes Herbstwochenende für die jungen Seckenheimer

Seckenheim, 14.11.2009.

Die Mannschaften der TSG kommen immer besser in Fahrt. So empfing am Samstag auf der Bezirkssportanlage in Seckenheim die C-Jugend der TSG Seckenheim die Mannschaft vom FC Badenia Hirschacker. Das Besondere an der Seckenheimer C-Jugend ist, dass etliche jüngere D-Jugend Spieler die Mannschaft verstärken.

„Wir hatten am Saisonanfang leider 2 bis 3 Spielerabgänge, so dass wir aus der Not eine Tugend gemacht haben und unsere starke D-Jugend komplett in die C-Jugend integriert haben, damit wir eine zukunftsfähige Mannschaft ins Rennen schicken können. Und der Auftritt unserer Jungs und Mädchen beim 5:1 Sieg gegen Badenia Hirschacker war einfach großartig und zeigt, dass wir mit unserem Trainer-Duo die richtigen Leute verpflichtet haben“, so ein begeisterter Abteilungsleiter Werner Dieing.

Trainiert wird die C-Jugend seit Anfang der Saison von zwei absoluten Trainerprofis. Mit Dr. Walter Precht und Stefan Lauterbach hat die Fußballabteilung der TSG Seckenheim einen weiteren Coup gelandet. Beide haben jahrelange Erfahrungen unter anderem bei der Deutschen Torwartschule von Andreas Köpke, außerdem haben beide die DFB-C-Lizenz sowie die Fifa-B-Lizenz und arbeiten unter anderem gemeinsam für schweizerischen Fußballverband.

Durch den souveränen Sieg der C-Jugend bei dem Yannick Spier den FC Badenia fast im Alleingang besiegte, konnte der dritte Tabellenplatz gesichert werden. Unterstützt wurde er durch eine insgesamt geschlossen starke Mannschaftsleistung. Eine kleine Besonderheit dabei ist, dass mit Maila Edler eine junge Frau in der Mannschaft spielt, die vorbildlich ihren Mann steht. Mit ihrer starken Kondition und der immensen Laufbereitschaft verstärkt Maila ideal die TSG-Abwehr und ist bei den Tempo-Gegenstößen der Seckenheimer immer brandgefährlich.



Die junge C-Jugend der TSG Seckenheim mit den gesponserten BAUHAUS-Trikots

Auch die F-Jugend hatte eine positive Wochenendbilanz. Beim letzten Spieltag in Feudenheim war außer den grippebedingten Ausfällen von Luca Seitz und Lukas Bade die komplette Mannschaft angetreten. Die Spielvereinigung Wallstadt erwies sich einmal mehr als Lieblingsgegner der Seckenheimer. Im ersten Spiel konnte Wallstadt 2 klar mit 4:1 geschlagen werden. Beim Spiel gegen die erste Mannschaft mussten die Seckenheimer jedoch schon deutlich mehr tun. Am Ende gewann die Mannschaft aber dennoch verdient mit 1:0.

Im letzten Spiel gegen Feudenheim 2 waren die Seckenheimer in der ersten Spielhälfte wohl noch in der Kabine, denn die Feudenheimer führten durch zwei schnelle Tore mit 2:0 ehe die Seckenheimer sich auf den Kampf einließen und dagegen hielten. Es ließ nicht lange auf sich warten und es stand nur noch 2:1. Der Druck der Seckenheimer nahm jetzt permanent zu. Die TSG-Jungs ließen geschickt den Ball in ihren Reihen laufen und waren aggressiv in den Zweikämpfen, so dass Feudenheim in den letzten 5 Minuten komplett vor dem eigenen Tor eingeschnürt wurde. Der Feudenheimer Torwart erwies sich dabei als der starke Rückhalt für seine Mannschaft. Die Seckenheimer Fans und Spieler hatten zwei bis dreimal den Torschrei schon auf den Lippen, aber der Torwart hielt seinen Kasten mit seinen Glanzparaden bis zum Spielende sauber.

„Die Mannschaft hat gut gespielt und nimmt verdient die 6 Punkte aus den drei Spielen mit nach Hause“ so der zufriedene F-Jugend-Trainer und stellvertretende Abteilungsleiter Robert Stahl.

Nach dem Motto „Fit durch den Winter“ bietet die Fußballabteilung der TSG Seckenheim sportbegeisterten Kindern und Jugendlichen ein kostenloses zweiwöchiges Schnuppertraining im Dezember an. Hier erhalten Anfänger und Fortgeschrittene die Möglichkeit am regulären Training der TSG-Mannschaften teil zu nehmen. Informationen über die Schnupperaktion findet man unter „Aktuelles“ auf der Internetseite [www.tsg-seckenheim-fussball.jimdo.de](http://www.tsg-seckenheim-fussball.jimdo.de) oder telefonisch direkt beim Abteilungsleiter Werner Dieing (Tel 0621 – 18 16 101).